
のことで、蒋介石を祈念して建てられたものです。
高さ70Ｍの外壁は大理石で、その建物の中には蒋介
石の銅像が鎮座しています。皆さん、その豪華さと
建物の大きさに圧倒されていました。
　次に訪れたのは、忠烈祠です。ここは、戦争で亡
くなった約33万人の英霊を祀っているところです。
ここでは、その霊と建物を守っている衛兵の交代式
を見学しました。交代式は１時間おきに行われ、任
務に着いたら、1時間は微動もできず、まばたきも控
えるようしなければいけないそうです。
　次に中国茶のお茶セミナーです。二日酔いの方は、
お茶をおいしくいただけたのではないかと思います。
お昼の食事は、丸山大飯店で飲茶をいただきました。
このホテル、宮殿のような外観で、台湾では老舗で
ありランドマーク的ホテルでもあります。昼食後は
九分へと向かいます。九分は狭い路地、赤い提灯や
屋台などレトロな街並みがあるところですが、「千と
千尋の神隠し」と同じ雰囲気が味わえる街並みがあ
るところでも有名な観光地です。
　九分から約1時間20分で中壢に戻り、夜は中壢RC
創立50周年記念式典です。昨晩の歓迎会よりもまた
一段と豪華な会場で行われた式典は、来賓、各クラ
ブ会長のお祝いの挨拶や表彰など約1時間30分にも及
び、懇親会が始まったのは午後7時30分すぎだったと
思います。昨晩の歓迎会同様、お酒を酌み交わし、
カラオケを歌い、楽しいひと時を過ごさせていただ
きました。
　いよいよ3日目。この日は終日観光の予定です。今
回は台湾の中部に位置する、日月潭と台中の観光に
向かいました。台湾民族の踊りを鑑賞したり、ロー
プウェイから日月潭の湖を眺めたり、台湾の最大級
の廟、文武廟に訪れ、皆さん一生懸命にお祈りした
りと観光を楽しみました。台中では、台湾で有名な
スイーツ店に寄り、お土産を購入。台北には、日本
製の台湾新幹線に乗り、台北へと戻りました。
　そして最終日は、故宮博物館見学後、空港へ向か
いました。空港では、中壢ロータリークラブの丁寧
なお見送りをうけ、日本への帰路に就きました。
今回の中壢を訪問して感じたことは、中壢RCメンバ
ーから武生メンバーへの熱い思いと、中壢に来たか
らには思い切り歓待して、絆を深め、気持ちよく日
本へ帰ってほしいという思いが強く感じられました。
　また今回、我々若いメンバーにも中壢での恩恵を
受ける機会を与えて下さったことに感謝するととも

に、次に中壢訪問の機会がありましたら、まだ中壢
に行ったことのないメンバーも是非とも参加して頂
き、このような貴重な体験をしていただけたらと思
います。

 ・今後共宜しくお願いします。　　　【敦賀RC　山本　等】
 ・春山明ちょうニしテ山笑う。　　　　　　  【三田村久治】
 ・次年度ガバナー補佐ようこそ。
　楽しい地区大会でした。そしてよく歩きました。
　歳をとっても根性はまだまだ―。　　　　　  【石川満夫】
 ・普茶料理の写真をいただきまして。中壢の報告を
　楽しみにしています。　　　　　　　　　　  【奥村　忠】
 ・会長代理として　　　　　　　　　　　　　 【米岡房直】
 ・中壢ご苦労様でした。　　　　　　　　　　 【玉村一男】
 ・地区大会でお世話になりました。楽･学･歩　 【倉橋孝治】
 ・父の葬儀に際しましては、いろいろとお世話に
　なりました。ありがとうございました。　　 【京藤敏実】
 ・橋本さん中壢報告よろしくお願いします。　　
　　　　　　　　　　　　　　　 【田中大成】【三田村久光】
 ・橋本会員中壢報告頑張って下さい。
　地区大会大変楽しかったです。　　　　　　  【三村昌之】
 ・写真ありがとうございます。　　　　　　　  【井上常宏】
 ・山本様ようこそおいで下さいました。橋本会員、
　卓話よろしくお願いします。先週は地区大会参加し、
　とても勉強になりました。　　　　　　　　  【宇野賢治】
 ・4/17、24の例会お休みさせていただきます。【西本久美子】
 ・これからもニコニコをよろしく。　　　　　 【竹内紀昭】

ります。越前市内でも新たにドラッグストアが増え
薬品や化粧品以外に食品や生鮮にも進出し、かなり
熾烈な業界の状況となっております。今後新たな再
編をされるとは思いますが、気を抜かず頑張ってい
きたいと思います。

　中壢訪問報告（3月13日～ 16日）
　　　　　　　　　　　橋本勝利国際奉仕副委員長
　中壢RCの歓迎会が3月13日、また50周年の記念式
典が3月14日ということで、日程が火曜日～金曜日と
いう、なかなか参加しにくい日取りとなりましたが、
それでもメンバー 11人と奥様3人の総勢14人の参加
で台湾を訪問しました。
　参加メンバーは、田中会長と奥様、宇野幹事、佐々
木さん、田中大成さん、井上さん、宮前さん、三田
村久光さんと奥様、西野さん、上野巌さん、柿谷さん、
そして私 橋本と私の妻です。
　まず、関西空港から中華航空で出発。台北の到着
ロビーでは、中壢RCの熱烈な歓迎を受け、中壢RC
が用意したバスで中壢のホテルへと移動しました。
ホテルは中壢の街の中心部にある、ホテルクヴァ シ
ャトーというホテルです。初日の夜は中壢での歓迎
会です。歓迎会に参加したRCは、武生RCの他に、
春日部RC、川口RC、マレーシアのパタヤRCの4ク
ラブでした。
　歓迎会の前に、各RC会長の挨拶と記念品の交換、
そして武生と中壢の第15次姉妹クラブ調印式も参加
者全員が見守る中で行われ無事に終了しました。
　懇親会では、武生のメンバーが全員ステージ上に
あがりカラオケを熱唱したり、また歌に合わせてス
テージ前で楽しく踊ったり、会場の全員が手をつな
いで踊ったりして宴はますます盛り上がっていきま
した。その他、武生と中壢のメンバー同士が挨拶が
わりに記念品を交換して、またお酒を酌み交わして
懇親を深め初日終了しました。
　2日目は台北市内観光では決して外すことのない、
中正祈念堂です。中正とは台湾の初代総統　蒋介石

本日出席会員31名
　メークアップ（前々回） 7名
　出席率（前々回補正）70.18％
ビジター　敦賀RC　山本　等氏

　本日、田中会長が体調不良
の為、急遽私が代理でご挨拶
させて頂きます。突然なこと
なので特別準備してはおりま
せんがよろしくお願い申し上
げます。

　本日のゲストとして2018-2019年度第2650地区のガ
バナー補佐、私たちの福井第3エリア担当の山本等氏
にお越し頂いております。今までは当クラブの辻岡
俊三会員が担当されまして本当にお疲れさまでござい
ました。後ほど山本氏よりご挨拶頂きたいと思います。
　さて私の仕事上での話にはなりますが、今年2月の
豪雪寒波により野菜がびっくりするぐらい高騰しま
した。私も記憶にないくらい高い値段になっており
ました。特にキャベツ、白菜、レタスなどの葉物中
心が高かったのですが、3月に入り気温が高くなり4
月は桜の開花も通年よりも早くなるなど温かい日が
続きまして非常に良い状況になっております。4月の
予測での金額は前年度比の80％ぐらいと思っていま
したが、現状は葉物を含め全てがかなり安くなって
おり、一般消費者の方にとっては良い事となってお
ります。特にじゃがいもは去年の半額まで下がって
おります。また日本人は外国人と比べ、意外と野菜
は食べていません。特に若い人ほど食べていません。
果物も食べていなく、果物の消費が多いのは60歳以
上で若者たちの健康面ではちょっと心配なことだと
思います。
　昨今の流通は昔と変わってきまして昔は大手スー
パーが大きい建物を建て集客していましたが、最近
はコンビニやドラッグストアが非常に増えてきてお

ニコニコ箱 …… 35,000円　　累計 1,087,000円

例会変更情報／福井県内ビジター受付（4月25日～5月8日）

ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT 2650 2018.4.24   No. 2498

創　立／1954年（昭和29年）6月30日
事務局／〒915－8522  越前市塚町101  武生商工会館内
　　　　TEL.0778－23－5210・FAX.0778－22－2333  E-mail:takefurc@es.ttn.ne.jp

例会日／毎週火曜日　　　　例会場／武生商工会館
会　長／田 中 　 茂　　　　幹　事／宇 野 賢 治
　　　　　　　　　　　　会報委員長／三田村 久 光

2017－2018 RI テーマ

＊変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの友
　ホームページ等にてご確認ください。

プログラム　　
副会長挨拶　米岡房直

第3083回  例 会 記 録　平成30年4月17日(火)

会員総数

57名

　4月25日 福井北RC
　4月27日 福井あじさいRC
　4月27日 三国RC

12:00～12:30  ザ・グランユアーズフクイ正面玄関
12:00～12:30  ホテルリバージュアケボノ
12:00～12:30  三国観光ホテルフロント

本日（4月24日）の例会
地区大会報告
親睦活動委員会
新入会員卓話　高村和朋会員

5月8日　第一例会行事
ゲスト卓話
滋賀県立大津清陵高等学校
夜間部教員  左近健一郎氏

5月1日

　　　  休　　会

5月15日
ゲスト卓話
日本銀行福井事務所
　　所長　河合真児氏


